## « 30 ans » des Journées Annuelles du GFC









Maubeuge - Valenciennes

Le 15 janvier 1985, le GFC a été créé par messieurs Michel Billy, Philippe Boch, Daniel Broussaud, Gérard Desplanches, Gilles Geirnaert, Paul Goursat, Lucien Lecrivain, Louis Mainjolle et William Simonet.

La mission du GFC était de créer des liens entre enseignants, chercheurs, ingénieurs et industriels concernés par l'étude, la fabrication et l'utilisation des céramiques en vue de contribuer à un enrichissement réciproque des recherches et de la technique.

Son siège social était domicilié à la Société Française de Céramique, 23, rue Cronstadt 75015 à Paris.

Le président était Monsieur Broussaud de l'Ecole des Mines de Paris et le Secrétaire était Monsieur Le Doussal de la Société Française de Céramique.

Depuis 30 ans, les membres du GFC ont respecté l'esprit des fondateurs en organisant tous les ans des journées propres au GFC ainsi que des manifestations scientifiques en collaboration avec d'autres organismes ou sociétés savantes dans le but de promouvoir les matériaux céramiques et d'aider les jeunes scientifiques dans leur projet de carrière.

Les premières journées annuelles du GFC ont eu lieu les 7 et 8 avril 1986 à Mons en collaboration avec l'ABVC, la société belge sur les verres et céramiques.

Aussi pour fêter les 30 ans des Journées, Monsieur Jean-André Alary Président du Groupe Français de la Céramique et Monsieur Omer van Der Biest Président de la Belgian Ceramic Society auront le plaisir de convier les participants aux journées 2016 à un cocktail.

L'évènement se déroulera le **mardi 22 mars 2016** à partir de 18 h à l'ISTV1, sur le campus du Mont Houy à Aulnoy lez Valenciennes.

